

Indice de prix selon la couleur

Quelle est la couleur de carrosserie la plus précieuse ? Le site comparateur sur internet, comparis.ch, a analysé l'incidence de la couleur de la carrosserie sur le prix des véhicules. Il en a tiré un indice de prix selon la couleur. L'argenté continue d'être la couleur qui rapporte le plus. Mais le noir et l'antracite talonnent l'argenté : ils valent presque autant. Malgré tout, une tendance à rouler coloré se dessine. Le bleu et le vert, tout comme le blanc, coloris à la mode, ont ainsi gagné trois points à la revente. Et le rouge, deux points. Une voiture dans un coloris moins en vogue se revendra en revanche jusqu'à 20 % de moins que la même en argenté.

| Couleurs | Indice des couleurs | | Variation |
|-------------|---------------------|------|-----------|
| | 2007 | 2008 | |
| Argent | 100 | 100 | - |
| Noir | 98 | 99 | +1 |
| Anthracite | 99 | 98 | -1 |
| Bleu | 93 | 96 | +3 |
| Gris foncé | 96 | 95 | -1 |
| Gris | 95 | 95 | - |
| Bleu foncé | 94 | 94 | - |
| Rouge | 91 | 93 | +2 |
| Blanc | 90 | 93 | +3 |
| Beige | 92 | 91 | -1 |
| Rouge foncé | 91 | 91 | - |
| Vert foncé | 91 | 89 | -2 |
| Vert | 86 | 89 | +3 |
| Jaune | 88 | 88 | - |
| Bleu clair | 88 | 88 | - |
| Marron | 89 | 86 | -3 |
| Doré | 88 | 86 | -2 |
| Orange | 87 | 84 | -3 |
| Bordeaux | 82 | 83 | +1 |
| Violet | 79 | 80 | +1 |
| Gris clair | 91 | --* | - |
| Vert clair | 95 | --* | - |

* Evaluation impossible, chiffre non significatif

Source : comparis.ch